



Paulina Urrutia reapareció al recibir su título de actriz

Luego de décadas sin haberse recibido, la Universidad Católica le otorgó el título.

Paulina Urrutia llegó el pasado martes 28 a las dependencias de la Universidad Católica para recibir su título universitario. "¡Soy actriz!", exclamó al recibirlo, rodeada de familiares, amigos, colegas y profesores. Urrutia entró a la Universidad Católica a estudiar teatro, pero nunca pudo recibirse.

Sin embargo, el título no fue lo único que recibió en aquella jornada. También fue sorprendida con el pre-

mio "Guarén de oro", que se le otorga a quienes pasan de ser alumnos a formar parte de obras profesionales.

El director y dramaturgo Ramón Griffero, quien también estuvo presente en la jornada, subió una foto con la actriz recibiendo su título junto con el galardón. "Entrega de título de actriz de la UC y del Guarén de Oro a mi bella amiga Paulina Urrutia. Durante su trayectoria no necesitó ese título para deven-

nir en una de las grandes mujeres de nuestra escena"; agregó Griffero en su publicación.

La cuenta de Instagram de la facultad de artes de la Universidad Católica compartió una foto de Paulina Urrutia y el rector del establecimiento, Ignacio Sánchez sosteniendo el diploma. "Este es un acto de reconocimiento a su destacada trayectoria como actriz y mujer dedicada a la puesta

en valor de la cultura y las artes en nuestro país", decía la publicación.

En octubre del año pasado, la actriz fue diagnosticada con cáncer mamario triple negativo. Esta es una de las pocas veces en las que ha hecho una aparición tras esa noticia. En noviembre del año pasado, la actriz presidió el jurado que eligió a los ganadores del concurso de Fondo de Apoyo al Cine y Teatro, del Banco Estado.



También recibió el premio Guarén de Oro, un premio interno.